

Régionales 2015

Soumis par Christophe Riera
15-01-2015

Tournefeuille, le 15 janvier 2015 Chère camarade, Cher camarade, Certain-e-s militant-e-s m'ont sollicitée pour que je présente ma candidature au vote des militants du 5 février concernant les élections régionales de décembre 2015. Je les remercie de leur confiance, sans doute due à mon engagement militant, à l'exercice des mandats antérieurs au sein du Conseil Régional spécifiquement, mandats que j'ai menés jusqu'à leur terme, à l'exception du dernier mandat en qualité de Vice-présidente que j'ai volontairement abandonné avant mon élection de députée en 2012, fidèle à l'engagement de non-cumul des mandats pris par tous les candidat-e-s aux législatives… Cependant j'ai décidé, après réflexion, de ne pas être candidate pour plusieurs raisons : - la première est que je suis actuellement députée, mandat unique à temps plein, et que je considère que passer d'un mandat à l'autre sans jamais en finir un seul est plutôt du registre de la "boulimie", ce qui n'a rien à voir avec une démarche politique telle que l'on peut l'entendre et la respecter. - la seconde car les conditions du débat démocratique qui reste, et restera je l'espère notre culture au Parti, ne sont aujourd'hui pas réunies : La pré-désignation a été faite au niveau national sur des critères inconnus à partir d'un calendrier qui n'a de sens que pour ceux qui l'ont prévu. Une réunion des premiers secrétaires fédéraux des deux Régions, présidée par Christophe Borgel - député de la Haute-Garonne chargé de la maîtrise d'oeuvre et de l'organisation des modalités de cette désignation - a eu lieu samedi dernier. Cette désignation sera centralisée au niveau du Parti national puisque les professions de foi seront envoyées aux militants depuis Paris. En ce qui concerne la présentation des candidats, dans les fédérations suivie d'un débat éventuel, il a été annoncé par Christophe Borgel que les candidats pourraient se faire représenter !… (démarche inédite et "novatrice" dans le Parti). Il est vrai qu'il peut être difficile d'occuper des fonctions gouvernementales et de venir débattre de sa candidature avec un candidat-e potentiel-le, élu-e de base… - Enfin par respect pour nos camarades désignés aux élections départementales et qui ont débuté leur campagne, il me paraît aberrant que nous puissions organiser en interne de vrais débats, au-delà des personnes, sur ce que sera demain cette nouvelle grande Région, ce qui aurait pour effet de disperser l'énergie des militants mobilisés à juste titre, sur les élections départementales. Débat passionnant et qui aurait nécessité autre chose que ce simulacre de démocratie auquel je ne veux être associée ni de près ni de loin. Bien à toi et encore bonne année, Monique IBORRA
Députée de la Haute-Garonne